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十日谈
“垃圾分类”新风尚

上海最早的轻音乐团
李定国

    뷼죕ꎬ캪돯엄뗧쫓볍
슼욬ꆶ뫚붺뎪욬ꆷꎬ컒폖ퟟ
럃 쇋 훐 맺 쟡 틴 샖 횮
뢸ꆪꆪꆪ96 쯪룟쇤뗄횣뗂
죊쿈짺ꆣ
컒폫횣샏쫇쿠쫬죽쪮

뛠쓪뗄췼쓪붻ꎬ퓸튻춬ퟩ
횯맽쾵쇐틴샖믡ꆶ몣짏톰
쏎ꆷꆣ퇛쿂ꎬ쯻쓪쫂틑룟ꎬ퓧
늻닎폫틴샖뫍짧믡믮뚯ꆣ
컒뗄떽럃ꎬ뾪웴쇋쯻뎾럢
뛠쓪뗄뻉쪱볇틤ꆣ
쓇쳬ꎬ틲뗧쫓엄짣횮

탨ꎬ퓚쯻볒랭톰폫훷쳢폐
맘믲쓜볻횤쪱듺펡볇뗄컯
볾ꆣ웤훐튻킩퓧쓪뗄쟡틴
샖뫚붺뎪욬뫍솽럝ퟮ퓧뗄
짏몣쟡틴샖췅퇝돶뷚쒿
떥ꎬ틽웰컒벫듳뗄탋좤ꎬ돶
폚횰튵쏴룐ꎬ탽벴뻍쿲횣

샏엙룹컊뗗ꆣ
1949쓪뫳ꎬ폐듳엺맺

췢볒살뮪풮붨ꎬ맢짏몣
뻍폐벸잧죋횮뛠ꆣ캪뷢뻶
췢맺볒퓚랱쎦릤ퟷ횮폠

뗄컄폩짺믮ꎬ짏몣뗄췢쫂
늿쏅낲업쇋훐췢뺭뗤뗧펰
뗄럅펳ꎻ맛쒦쳽쾷쟺ꆢ틴
샖믡뎡퇝돶벰ퟩ횯컄틕
솪뮶믮뚯뗈뗈ꆣ뢺퓰췢쫂
뷓듽뗄뛅탻쟫쪾폐맘쇬
떼ꎬ돂틣쫐뎤횸쪾ꎺ쳘쫂쳘
냬ꎬ럾컱뫃췢맺볒ꎬ틔샻
폚쯻쏇뗄릤ퟷꎬ쫇췢냬뗄
훘튪횰퓰ꆣ

폐쇋뚨싛ꎬ퓚벸뺭톡
퓱뫳좷뚨ꎺ틔샏뷵붭랹뗪
뛔십슷뗄풭램맺뻣샖늿ퟷ
캪컨뎡ꎬ쎿훜쇹ꆢ죕췭뻙냬
뛾뎡컨믡ꆣ웰돵뗄냩ퟠ쫇

능럅슼틴ꎬ떫킧맻풶늻죧
샖뛓냩ퟠꆣ닎볓컨믡뗄
볒쏇튲늻짵싺틢ꆣ폚쫇ꎬ뛅
탻뻍쟫짏몣틴킭뢺퓰죕뎣
릤ퟷ뗄쿄냗냯쎦ퟩ붨냩컨
샖뛓ꆣ
쿄냗쿫떽쓜ퟩ붨듋샠

샖뛓뗄뗚튻죋ꎬ뻍쫇짏몣
붻쿬샖췅뗄쫗쾯뗍틴쳡쟙
횣뗂죊ꆣ틲캪횣쿈짺퓧퓚
짏몣맺솢틴쟳톧쪱ꎬ캪
퇸볒뫽뿚뛸쟚릤볳톧ꎬ퓧
뻍ퟩ횯컨쳼샖뛓ꎬ늢튻횱
닎폫냙샖쏅컨쳼샖뛓뗄웗
쟺엤웷뫍퇝ퟠ릤ퟷꆣ

쫜쏼뫳뗄횣뗂죊쾲돶
췻췢ꎬ떱쓪솷뻍뗄쟡틴샖
놾쇬ꎬ죧뷱폖폐쇋쪩햹뗄
컨첨ꆣ쯻쫗쿈헒떽ퟔ벺뗄
샏췅뎤믆뻻ꎬ쮵쏷쟩뿶ꆣ
믆샏쪮럖횧돖늢돐억ꎺ짏
붻업솷쳼퓚뿕폠쪱쓜컞뎥
쪹폃ꎬ횣뗂죊뿉췑닺춶죫
탂뗄죎컱ꆣ떫췅샯뗄샖쫖
늻쓜뚯폃ꎬ틔쏢펰쿬놾췅
뗄업퇝훊솿ꆣ

뾪쪼헐뇸싲십뗄횣
뗂죊뇩톰떱쓪퓚컨쳼릲
쫂뗄샖쫖뫍룷릤죋컄뮯
리샖뛓뗄룟죋튻튻쟫쯻
쏇돶즽ꆣ웤훐폐훜퓸
뺭뗄룖쟙냩ퟠꎺ캤뾥ꎬ튻
쇷뗄킡뫅쫖ꎺ톦컄뾡ꆢ훜
췲죙ꎬ떥믉맜뫍죸뿋쮹
퇝ퟠ쏻볒ꎺ훬맣쮳ꆢ쯯볌
컄ꎬ짏몣첲죽듳쫖럧쟙
쏻볒ꎺ쯎쟥풴ꆢ쏏짽죙뫍
닜ퟓ욽뗈튲놻쾤쫽헐훁
쿂ꆣ웤훐쏏짽죙뮹쫇
컒냻뗜샮붨맺뗄쫖럧쟙
웴쏉샏쪦ꆣ

틲캪횣뗂죊뗄쓜솦뫍
펰쿬ꎬ탂ퟩ붨뗄샖뛓뫜뿬
뻍뻛슣쇋죽쯄쪮쏻룷쮾웤
횰뗄샖쫖ꆣ돏좻ꎬ냩컨뗄샖
뛓횻튪쪮살캻샖쫖벴뿉ꎬ
뛸쟒틔듲믷샖뫍춭맜샖캪
훷ꆣ죧뷱튻쿂헐쒼떽헢쎴
뛠폐쮮ힼ뗄샖쫖ꎬ뛸쟒짹
늿웫좫ꎬ횣뗂죊뻍쿲쿄냗
붨틩ꎺ뫎늻ퟩ붨튻횧쟡틴
샖췅ꎬ볈뿉냩컨ꎬ뮹쓜쏅
업솷튻엺쟡틴샖ퟷ욷ꎬ튻
뻙솽뗃ꆣ

쿄냗튲뫜퓞춬ꎬ퓚뗃
떽짏벶엺ힼ뫳ꎬ1956 쓪
쟯ꎬ짏몣틴샖볒킭믡웬쿂
뗄짏몣쟡틴샖췅헽쪽돉

솢ꎬ헢퓚훐맺틴샖쪷짏짐
쫴쫗듎ꆣ횣뗂죊죎췅뎤볦
횸믓ꆣ샖췅돽쇋업솷듳엺
냩컨뗄쫀뷧쏻쟺췢ꎬ뮹슽
탸믽샛쇋튻엺훐맺ퟷ쟺
볒탂뒴뗄쟡틴샖
ퟷ욷ꎺ웤훐폐샮캰
닅뗄ꆶ뮶샖ꆷꎬ짌틗
뗄ꆶ탂뒺풲컨쟺ꆷꎬ
횣뗂죊뗄ꆶ붭쓏뫃
럧맢ꆷꎬ탬뗂틥뗄ꆶ췭믡풲
컨쟺ꆷ벰낢뿋볳훘탂뇠엤
뗄ꆶ닊퓆ힷ퓂ꆷ뫍ꆶ뮨뫃퓂
풲ꆷ뗈ꆣ

1956쓪뗗ꎬ짏몣쟡틴
샖췅쫗듎쇁쿠ꆣ퓚삼탄듳
쾷풺췆돶튻첨훐췢쏻쟺틴

샖믡ꎬ뫤뚯짏몣ꎬ5뎡퇝돶
쏅욱튻룶킡쪱뻍놻쟀릺
튻뿕ꆣ쎿뎡퇝돶잰ꎬ뗈욱
헟쫇죋춷퓜뚯ꎬ뿉볻쟡쯉
폤퓃폖춨쯗틗뚮뗄틴샖ꎬ

쫇짮쫜죋쏱좺훚
뮶펭뗄ꆣ
듲쓇뫳ꎬ헢횧

샖췅돽쇋헽뎣냩컨
췢ꎬ뮹뺭뎣쿂믹닣

캪릤얩뇸럾컱ꆣ탭뛠짏몣
샖첳뗄쏻볒ꎺ쮾춽몣돇ꆢ컢
듳논ꆢ쇖쏷헤ꆢ웝뎤캰ꆢ헅
펦뗈럗럗쯦췅퇝돶ꆣ
1958쓪 2퓂ꎬ퓚죋쏱듳컨
첨뗄릫퇝ꎬ쫇짏몣쟡틴샖
췅뗄ퟮ뫳튻듎퇝돶ꆣ
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    짏몣퓧쓪뗄쏱햬ꎬ듳훂짏럖캪얪ꆢ
샯ꆢ랻ꆢ�ꆢ슥컥듳샠탍ꆣ얪뫍샯펦룃쯣쫇
ퟮ웕춨뗄쪯뿢쏅랿ퟓꎬ쯼쏇릹돉짏몣ퟮ
맣랺뗄힡햬볜릹ꎬ뷐ퟶ샯얪ꆣ랻뫍�ꎬ짏
쇋닣듎ꎬ폐뛀폃뗄쎺컀짨쪩ꎬ쫇맽좥쪱듺
뗄뮨풰킡쟸ꆣ슥뗄떵듎펦룃뮹튪룼룟튻
뗣ꆣ틔짏쫇ퟷ볒십짐쇺룦쯟컒뗄ꎬ쯻뮹쳘
뇰잿뗷쇋ꆰ�ꆱꆣ�쫇듥뗄틬쳥ퟖꎬ쿖퓚틑
뺭춨폃폚ꆰ듥ꆱꎬ듓쿖듺몺폯뗄틢틥짏솽
룶ퟖ쎻폐쟸뇰ꎬ떫쫇퓚짏몣힡햬뗄틢틥
짏ꎬ�쫇뿏뚨늻풸틢믬춬폚듥뗄ꆣ
ꆰ�ꆱ샯폐병죋ꆣ튻듺뫬탇죮쇡폱뻍힡퓚쟟풰�샯ꎬ

헢쫇쯽죋짺ퟮ뫳뗄힡쯹ꆣ쟟풰�캻폚탂햢슷 1124얪ꎬ
뚫쇙닽뮯슷ꎬ컷뾿붭쓾슷ꎬ붨폚 1932 쓪ꎬ햼뗘 0.7 릫
쟪ꎬ폐슥랿 56뒱ꎬ돊ꆰ럇ꆱퟖ탎뷡릹업쇐ꎬ2005쓪놻쇐
캪짏몣쫐뗚쯄엺폅탣샺쪷놣뮤붨훾ꆣ쟟풰�뗄훷얪뫍
횧얪뚼쪮럖뿭뎨ꆣ�쓚힡햬훷쳥캪믬뷡릹ꎬ룟죽닣ꎬ
슥짏뚼듸폐쳴뿕퇴첨ꎬ슥쿂킡춥풺ꎬ쪽쮮쓠캧잽ꎬ짏
늿뿕ꎬ쫓뻵뿕볤뫜쫦쫊ꎬ뫳쏅닉폃쪮럖죋탔뮯뗄쓚믘
쪽린좯짨볆ꆣ1933쓪훁 1935쓪웚볤ꎬ죮쇡폱힡퓚쟟풰
�뗄 9뫅ꆣ헢뚰킡슥쫇웂컝뚥ꎬ췢맛틔삭쎫쮮쓠쫎쏦ꎬ
뷇뒦ퟶ늻맦퓲쫎ꎬ쾸늿싔뻟ힰ쫎틕쫵엉쳘헷ꆣ

죧뷱맒없캪죮쇡폱뻉뻓뗄쟟풰� 9뫅ꎬ쫇떱쓪짏
몣뗄단튶듳췵쳆벾즺폃 10룹뷰쳵캪병죋릺죫뗄ꎬ튻슥
쫇죮쇡폱뷓듽엳폑뗄뿍쳼ꎬ뛾슥퓲쫇쯽뫍쳆벾즺뗄컔
쫒ꎬ죽슥쫇죮쇡폱쒸쟗뫍펶죋뗄뻓쯹ꆣ뿉쾧낮뎲돵붨뷶
뷶벸쓪ꎬ1935쓪 3퓂 8죕쇨뎿솽뗣ꎬ죮쇡폱퓚웤뛾슥
컔쫒럾쿂듳솿낲쏟튩ퟔ즱ꎬ쇴쿂튻횽ꆰ죋퇔뿉캷ꆱ뗄틅
쫩ꆣ슳톸쿈짺뗃횪죮쇡폱ퟔ즱뗄쿻쾢뫳ꎬ킴쿂쇋ꆶ싛ꆰ죋
퇔뿉캷ꆱꆷ튻컄ꎬ췯쾧ꆣ

뫜뛠죋쏦뛔쯗쫀뗄럗죅ꎬ듳뛠쫽펦뛔뗄랽쪽쫇쿫
랽짨램뗘좥횯튻헅췸ꎬ믲탭쫇톪풵맘쾵ꎬ믩틶맘쾵ꎬ뮹
쫇짧믡맘쾵ꎬ뚼믡쿱튻횻횻쫖뷴뷴힡쓣뗄볧냲ꎬ냑쓣
샎샎내힡ꆣ뿉쾧ꎬ죮쇡폱ퟔ즱쪱쿔좻쎻폐튻횻내힡쯽볧
냲뗄폐솦뗄쫖ꆣ웤쪵뫜뛠죋쫇놻튻헅쫀쯗뗄췸첤첤쪵
쪵뗘내퓚쇋짺믮샯ꎬ랴횮ꎬ쯻쏇튲뫜얬솦뗘뺭펪헢헅
췸ꎬ퓚튻쟐췢솦뫍쓚솦쪹ퟔ벺뚯떴뗄쪱뿌ꎬ붫ퟔ벺샎샎
뗘췸퓚풭뗘ꆣ

퓚죮쇡폱춬쪱듺뗄뫃삳컫ꎬ룰샶첩·볎놦쫇ퟮ훸쏻
뗄얮탇ꆣ1926쓪ꎬ죮쇡폱돶퇝쇋ퟔ벺뗄쫗늿뗧펰ꆶ맒쏻
럲웞ꆷꎬ듓뛸뾪웴퇝틕짺퇄ꆣ춬퇹퓚 1926쓪ꎬ볎놦엄짣
쇋쯽퓚뫃삳컫뗄뗚튻늿펰욬ꆶ벤쇷ꆷꆣꆰ쟫죃컒튻룶죋듴
ퟅꆱꎬ헢쫇볎놦퓚 1932쓪웤훷퇝뗄뗧펰ꆶ듳랹뗪ꆷ샯튻
뻤뫜폐쏻뗄뛔냗ꆣ뻝쮵ꆶ얣뷲쏻퇔듊뗤ꆷ샯늻떫쫕쇋헢
뻤뮰ꎬ뮹볓짏쇋힢쫍ꎬ쮵볎놦짺욽ퟮ낮쮵헢뻤뮰ꆣ뗧펰
ꆶ듳랹뗪ꆷ얲폃쇋볎놦뗄헢뻤뿚춷ꆣ폫죮쇡폱늻춬ꎬ쏦
뛔ꆰ죋퇔뿉캷ꆱ뗄뫃삳컫ꎬ볎놦뗄톡퓱쫇틣좻뛸좻뗘얤
춷샫뾪ꆣ뛾햽뫳ꎬ볎놦퓚얦풼쫐쟸싲쇋쳗폐ퟅ 7볤랿뗄
릫풢ꎬ뛀ퟔ튻룶죋짺믮ꆣ샫뾪쇋쇔퇞뗄뗧펰좦ꎬ쿭쫜쓾
뺲죋짺뗄볎놦쇴룸죋쏇튻룶뺪퇞뗄놳펰ꆣ

孤岛的生活是可耻的 费里尼

    퓚컒뗄엳폑좦샯ꎬ폡춦튻횱
쫇튻룶쳘뇰뗄듦퓚ꆣ
쯻탄웸짵룟ꎬ떱좻늻쫇탩헅

짹쫆뗄쓇훖ꎬ뛸쫇퇔횮폐컯톧퇸
럡뫱뗄쓇훖ꆣ떫뮹쫇냁ꎬ췢춷죋뾴
ퟅ쳖퇡뗄냁ꆣ

컒뫍폡춦죏쪶뛠쓪ꎬ뾪
쪼쯻쫇컒닉럃뗄뛔쿳ꆪꆪꆪ튻
놾춭냦횽퓓횾풼컒럃쯻ꎬ
뇋쪱뗄쯻ꎬ욤틂욤뿣ꆪꆪꆪ뛠
쓪횮뫳컒뎣뗷�뗀ꎺ틁뎽맢ꎬ�
뫍췴럥뗄쟸뇰뻍쫇짙튻쳵욤듸짏
뗄듳솴ퟓꆣ
떱좻ꎬ춷랢튲뮹쯣쎯쏜ꆣ
돵쪶횮뫳뗄뫜뛠쓪ꎬ컒쏇떭

떭뗘붻췹ퟅꎬ퓚캢탅놻랢쏷횮잰
뗄쯪퓂샯ꎬ튻뛈쪧솪ꆣ횱떽벸쓪
잰쯻킴쇋튻놾맘폚짏몣뗄쫩ꆣퟷ
캪엳폑좦샯릫죏뗄짏몣풭뷌횼
훷틥헟ꎬ컒뫍쯻퓙뛈뻛쫗ꎬ늢쟒ꎬ
컒킴쇋튻욪쫩움ꎬ샯뇟튻뻤뮰쮲
볤믷떹쇋헢룶냁웸뗄훐쓪쓐죋ꎬ
컒킴뗀ꎺꎨ폡춦ꎩ뺭뎣폐틢컞틢럅
듳ퟔ벺웤쪵죋탳컞몦뗄릥믷탔ꆣ
뻍쿱뗧펰ꆶ뾨죸늼삼뾨ꆷퟮ뫳

쓇뻤첨듊쮵뗄ꎬ튻뛎쏀뫃뗄폑틪
뾪쪼쇋ꆣ
뷼웚ꎬ헢룶퓙튲폫욤틂욤뿣

컞풵뗄쓐죋ꎬ퓚짏몣횮ꆪꆪꆪ짏

몣훐탄뗄뛤퓆쫩뗪랢늼쇋쯻뗄탂
쫩ꆶ짏몣킡돔횸쓏ꆷꆣ쯻췢퓚뗄릥
믷탔뷼쓪쫕솲쇋듳냫ꎬ떫쫇틵쏦
뗄냁웸ꎬ뮹쫇돤틧퓚죕뎣죋
짨ꆪꆪꆪ튲쫇쯻뗄쯞쏼훐ꆣ쎻쇋헢
뗣쳘훊ꎬ폡샏쪦펦룃믡럇뎣랦캶ꆣ

퓚헢놾놻짨볆돉죽킡놾놾뗄쫩
샯ꎬ쯻뫋탄냧퇝쇋헢쎴튻룶뷇
즫ꆪꆪꆪ튻쏻살ퟔ 1970쓪듺ꎬ쫐뺮
킡돔짮쟩뿮뿮뗄ힷ틤헟볦죫
쪦ꆢ놾돇ퟮퟎퟎ늻뻫뗄쏱볤듺퇔
죋ꆢ쫓웞얮뫍볒죋캪짺쏼훐ퟮ훘
튪ퟩ돉늿럖뗄뫃쓐죋ꆢ룐쟠뒺
틑쫅떫뮹쫇얬솦ꆰ럶컒웰살쫔쫔ꆱ
뗄럼샏ꆣ
돕뎤튻쯪뗄컒ꎬ룐춬짭쫜ꆣ퓚

헢룶돇쫐틑뺭죕틦늻틔컒쏇뗄틢
횾ퟷ캪틆ꎬ죶ퟅ뮶ퟓ놼쿲잰랽
뗄뷱쳬ꎬ컒쏇폐퓰죎폃컒쏇늻뿉
쳦듺뗄볇틤뫍컄ퟖꎬ캪캴살죋샠
ퟶ죋컄뾼맅쪱ꎬ쇴쿂튻뗣닝짟믒
쿟ꆣ헽쪷늻킼탞ꆢ늻횵뗃탞뗄뚫
컷ꎬ쮽볒볇틤살늹ꆣ
컒헦뗄뾴췪쇋ꆶ짏몣킡돔횸

쓏ꆷꆣ쓇쎴ꎬ헢헦뗄횻쫇튻놾폐맘

쏀쪳믆튳뗄쫩쎴ꎿ훇헟볻훇ꎬ믆헟
볻믆ꆣ내춼쯷ꎬퟔ좻뿉틔듳뿬뛤
틃ꆣ떫쫇ꎬ컒룼쾲뮶뗄쫇폡춦볐퓓
퓚믆튳탅쾢러쾶샯뗄쟩탷닠슩ꆣ
ꆰ咖喱煎包看上去朴实的外表

下面隐藏的咖喱味道像极了恶作

剧，我们吃了它，仿佛平庸的生活
会因为做了一些小罪恶的事而精
神百倍ꆱꎻ쮵돔죢싸춷ꆪꆪꆪꆰ年轻
人常说我们这些上世纪六七十年
代出生的人是幸运的。 身
处黄金时代。 我们的确需
要感恩。 但我们当时真不
知道自己处在一个妙不可
言的年代。ꆱ엺에쇺쾺엝랹
뗄춽샍ꆪꆪꆪꆰ用豪华来包
裹心酸艰苦的回忆， 似乎为了证
明苦尽甘来， 但最后在口腔里各
奔东西的汤和饭， 说明了他们本
不是一家人ꆱꆣ
뮹폐ꎬ쓇룶짏쫀볍 90쓪듺쟥

뮪킣풰샯ꎬ쓜돔튻뷯쳀췅떫쫇놻
놱뺩튻뷯풪쿼믷떹뗄쓾늨춬톧뗄
맊쫂튲뫜폐좤ꆣ

뛔튻놾쫩ꎬ룷죋폐룷죋뗄퓄

뛁랽램ꆣ뛔헢놾ꎬ컒뗄붨틩ꎬ쿈쫇
내헕믆튳뗄냬램ꎬ쿫돔쪲쎴ꎬ랭떽
쓄샯ꎬ내폡춦횸뗣좥뎢쫔튻쿂ꆣ퓙
폐쿐ꎬ헒믆튳횮췢뗄컄ퟖ욷뛁튻
쿂ꎬ쓇샯폐튻룶짮낮헢ퟹ돇쫐뗄
쓐죋뗄뿚뢹돉뎤쪷뗄쇛ꎬ쯻뗄
볇틤ꆢ에뛏ꆣ믲탭뒿룶죋ꎬ떫
쫇맘폚쪱듺뗄릲쏹쫇쿠춨
뗄ꆣ컒뎣쮵ꎬ튻룶킴볍쪵샠컄
ퟖ뗄ퟷ헟뗄ퟮ병쓪쇤웤쪵ퟮ

뫃듓 50쯪뾪쪼ꆪꆪꆪ튻룶퓙믬떰ꆢ
믬ꆢ믬헋뗄죋ꎬ뺭맽냫룶쫀볍뗄
쮤듲ꎬ튲믡뇤뗃놯쳬쏵죋웰살ꆣ
쓇쮭늻쫇쮵쇋쎴ꎬ틲캪뚮뗃ꎬ
쯹틔듈놯ꆣ

ꆰ맂떺뗄죋쫇뿉돜
뗄ꆱ쫇펡퓚쫩헽컄뗄ퟮ뫳
튻뻤ꆣ퓚쪱듺뗄췴퇳훐ꎬ
쎿룶죋뚼뇤돉쇋맂떺ꆣ죧

뷱뗄죋샠틑뺭늻탨튪쇔쪳ꎬ짵훁
늻탨튪샫뾪컝ퟓ돶좥쏙쪳ꎬ죋샠
뗄쓶돝쳘헷돽쇋퓚쒳킩ퟛ틕쏷
탇짭짏틀뻉춻돶횮췢ꎬ듳늿럖틑
좻죕붥욽뫍ꆣ컒쏇쎿쳬뚼퓚췋
쯵ꎬ듓듳슽럖샫돶샫떺ꎬ뻍쓇쎴
맂쇣쇣ퟅꆣ
킡돔횸쓏뻍쫇죋볤횸쓏ꆣ죧

맻튻룶죋솬돔뗄뺢춷뚼쎻쇋ꎬ엌
뮸죋볤뗄틢틥폖퓚쓄샯ꎿ

用点心，成自然
孔明珠

    짏몣뗄사미럖샠룕뾪쪼좫쏱
뷌폽엠통쪱ꎬ췸싧짏퓸뺭뫜뮶샖ꎬ
뿉쫇컒뛔쓇킩쇷탐뛎ퟓ튻뗣뛹튲
킦늻돶살ꎬ랴뛸뻵뗃뫜탟닑ꆣ늻쫇
컒뷃쟩ꎬ뛔폚사미럖샠뗄뻵컲ꎬ쪵
퓚쫇컒퓚맺췢짺믮뷗뛎놻랴뢴뷌
폽뗄뷡맻ꎬ컒퓸뺭쫇룶쒮쫓사미럖
샠뗄뫳뷸럖ퟓꆣ

1990쓪컒룕좥죕놾ꎬퟢ힡퓚
뚫뺩훐튰쟸ꎬ죫힡뗄쪱뫲랿뚫맘헕
쇋튻킩맦뻘ꎬ냼삨사미럖샠ꆣ컒쎻
폐쳽뚮ꎬ룼쎻폐쇏떽사미럖샠
늢늻쫇컒쿫쿳뗄ꎬ붫뿉믘쫕뗄
욿욿맞맞쓃돶살뻍뿉틔쇋ꆣ컒
볇늻뗃쎿훜벸쫇뚪돸폠사미ꎬ
훜벸쫇뚪뿉믘쫕사미ꎬ훜벸쫇
뚪듳볾사미ꎬ십십뮢뮢폃뎬쫐십볗
듼붫사미죻죫튻퓺ꎬ돶쏅쪱쮳듸뚪
뗴ꎬ뿉쫇뻓쏱슥쿂뷖뗀짏늢쎻폐사
미춲ꎬ룣늻뚮뺿뺹룃뚪퓚쓄샯ꆣ

뫳살닅횪뗀쫕사미뎵늻뷶폐
탇웚벸살ꎬ뮹폐벸뗣훓떽뗄맦뚨ꎬ
늻떽훓뗣ꎬ죕놾죋냑사미님퓚ퟔ벺
컝ퟓ샯ꎬ늻믡쓃돶살죓뷖짏퓚맢쳬
뮯죕쿂듲죅쇚뻓ꎬ룸뇰죋쳭싩랳ꆣ
뎣뎣쫇냫특듲릤믘떽볒ꎬ컒춵춵죓
퓚쏅뿚ꆢ뷇실뗄사미늻횪놻쮭냯ퟅ
쓃ퟟ쇋ꆣ뫳살횪뗀벯훐뗣쇋ꎬ쏷쏷
쫇뚪뿉믘쫕사미뗄죕ퟓꎬ컒냑늻뿉
믘쫕뗄죓퓚쓇샯ꎬ믘볒슷짏뻍뾴떽
솽횻뫜쏷쿔컒뗄듼ퟓ듌퇛뗘쇴퓚
뗘짏쎻폐놻쫕ퟟꎬ폌풥쓃믘뮹쫇늻
쓃ꎬ듒듒쳓믘볒ꆣ

쓇쪱뫲ꎬ훐맺쇴톧짺훐쿱컒헢
퇹뗄죋폐뫜뛠ꎬ듳볒뷨뿚뛁쫩듲릤

톹솦첫듳ꎬ쓄폐뿕좥쿱죕놾뢾얮쓇
퇹ꎬ돔튻횻쯡쓌튲튪붫사미럖죽
샠ꎬ뿉붵뷢늻뿉붵뷢첫쓑뚮쇋ꎬ랳
튲랳쯀쇋쓘ꆣ폐튻듎컒솽룶룧룧튪
죓튻첨뮵뇹쿤ꎬ죕폯뷐듖듳사미ꎬ
헢훖사미ꎬ쎿룶퓂닅쫕튻듎ꎬ뮹튪
뗧뮰풤풼ꎬ쮭폐쓇쎴뛠뿕낡ꎡ컒룧
첧쿂슥좥욽쪱쫕벯사미뗄뿕뗘ꎬ룕
튻럅쿂ꎬ뻍폐룶죕놾샏죋돶살룉
짦ꎬ늻퓊탭럅퓚쓇샯ꆣ컒룧쿫헢샯
늻탐뮻뗘랽ꎬ뻍ힰ짏ퟔ탐뎵췹잰

췆ꎬ볻쯄뒦컞죋폖퓚슷뇟럅쿂ꆣ쓇
룶샏죋늻횪듓쓄샯폖ퟪ돶살ꎬ듳짹
뫇돢쯻쏇ꎬ횻뫃퓙ힰ뎵췹잰췆ꎬ뻍
헢퇹듓믆믨ퟟ떽쳬뫚ꎬ횻튪컒룧튻
믘춷ꎬힼ볻샏죋볒늻뷴늻싽룺ퟅ
ퟟꆣ쪵퓚쎻냬램쇋ꎬ쯻쏇횻쓜볓뿬
뷅늽량놼ꎬ뾴떽슷뇟튻볒웻뎵볤쏅
뾪ퟅꎬ뛑싺뻉뚫컷ꎬ쇩믺튻뚯킶쿂
뮵뇹쿤탽벴쇯ퟟ쇋ꆣ

뗈떽컒쏇죕폯붥붥뫃웰살ꎬ뷓
쫜뗃쇋쎽쳥탅쾢뫳ꎬ닅붥붥탑컲죫
쿧뇘탫쯦쯗ꎬ룄뇤슪쾰컄쏷죚죫ꆣ
뮻떽탂힡뒦뫳폫랿뚫붻첸ꎬ죏죏헦
헦쳽뚮늢헦헽샭뷢쇋죕놾죋캪뫎
쓇쎴훘쫓사미럖샠ꆣ

뷼쪮뛠쓪살ꎬ컒슽탸퓚쏀맺뛌
힡ꎬ죓사미튲춬퇹맦뻘뫜뛠ꎬ럖샠
쫇뇘탫뗄ꆣ죧맻쫇힡뛀뚰랿ퟓꎬ쎿
볒뚼싲죽룶튻죋룟뗄듳사미춰ꎬ뫚

즫뗄ힰ돸폠뗈쪪사미ꎬ믒즫뗄ힰ뿉
믘쫕룉사미ꎬ싌즫뗄ힰ퓓닝쫷튶쓠
췁뗈ퟔ좻사미ꆣ얮뛹볒뷖쟸쎿훜죽
쫇뎵사미뗄죕ퟓꎬ룴쳬췭짏쯄쇚뚼
냑폐싖ퟓ뗄사미춰췆떽볒쏅뿚뗄
십슷뇟짏뗈ퟅꆣ벴쪹쫇샏죋닐벲
죋ꎬ사미춰튲뇘탫ퟔ벺췆돶살ꎬ틲
캪뗚뛾쳬뫤슡슡뾪살뗄듳사미뎵
쫇평믺웷쫖볐사미춰웰살쟣떹뗄ꎬ
쮾믺늻믡쿂뎵냯쓣헻샭ꎬ죧맻쓣뗄
춲ힰ첫싺룇ퟓ뾪ퟅꎬ뫜폐뿉쓜뻍횻
쓜쇴떽쿂훜쇋ꆣ쏀맺램싉쓇쎴
퇏룱ꎬ랸램돉놾벫룟ꎬ쮭늻맔맔
쳽뮰쓣뻍뗈ퟅ돔랣떥냉ꆣ
틲캪쫜맽뛠쓪뷌폽퇸돉뫃

쾰맟ꎬ컒뫜뷓쫜짏몣사미럖샠
뗄맦뚨ꎬ돽쇋떹쪪사미뇘탫돽듼얪
퓠쫖폐뗣�퇔횮췢ꆣ컒볒릫풢슥쿂
튻업듳사미춰헻쳬뿉뚪사미ꎬ폐튻
캻쟥뷠릤뢺퓰헻샭ꆣ잰벸쳬퓚뇰뗄
쟸튻킡쟸뿚뗈뎵ꎬ뾴볻뫚잽짏웘맢
쒳뫅벸쇣벸탕짵쏻쮭싒뚪사미뗄
ퟖ퇹ꎬ쏅컀쮵ꎬ쯻쏇뚼쫇맽쇋사미
랿뾪럅쪱볤ꎬ뫚특샯춵춵뛑럅ꎬ평
뗧ퟓ첽춷힡뗄뻓쏱ꆣ컒뺪쿅뗀ꎬ
뗧ퟓ첽춷쓇쎴샷몦쪶뇰죋솳낡ꎬ쏅
컀폆폆뗘쮵ꎬ뻓캯믡훷죎뗄퇛뺦뿉
늻쫇돔쯘뗄ꆣ컒쮵ꎬ쓇퇹웘맢죋볒
틾쮽늻듳뫃ꎬ틔뫳룄뇤랽쪽냉ꎬ사
미럖샠놾짭쫇볾컄쏷뷸늽뗄쫂쓘ꆣ

铜刻 陆康 쫩 梦臣 뿌

퓆쳎늻폯 퓂샋컞짹

责编：杨晓晖

    明日请看
《观念产生效
率》。


